

Neue Anlagenmechaniker fürs Cuxland

Freisprechungsfeier der Innung für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik Cuxhaven-Land Hadeln

KREIS CUXHAVEN. Das Cuxland darf sich über zwei frisch gebackene Anlagenmechaniker für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik freuen. Der Prüfungsausschussvorsitzende der Innung für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik Cuxhaven-Land Hadeln Markus Struhs überreichte mit den herzlichsten Glückwünschen die Gesellenbriefe an Jannik Mahler (Fa. Horst Hinck GmbH, Cadenberge) und Kenneth Badenius (Carsten Tiedemann, Hemmoor).

Die hohen Ansprüche, die an den Beruf des Anlagenmechanikers sowohl an die Auszubilden-

den auch als an die Ausbildungsbetriebe gestellt werden, finden seinen Niederschlag in der Umstrukturierung des Ausbildungsbildes.

Außerdem sei es wichtig, dass die jungen Lehrlinge während der Ausbildungszeit auch die Unterstützung durch die Familie erhalten würden. Mit der Gesellenprüfung sei, so Struhs, der erste Abschnitt im Berufsleben erfolgreich beendet. Er wünsche sich, dass noch mehr Jugendliche sich für den vielseitigen Beruf des Anlagenmechanikers begeistern würden. (red)



Jannik Mahler (rechts) und Kenneth Badenius halten stolz ihre **Gesellenbriefe** in den Händen. Nun wartet das Berufsleben auf die zwei jungen Männer.

Foto: red